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INCL.SOFTCOVER
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Der OFYR Classic 100 PRO verfügt über alle Eigenschaften des regulären Classic Modells 
und bietet als zusätzlichen Vorteil einen Griff und Räder. Dadurch lässt sich der 
Kocheinheit leicht an jeden beliebigen Ort im Außenbereich bringen. Außerdem ist der 
Sockel breiter und tiefer, um optimale Stabilität zu gewährleisten.  

•	 Geeignet für 15-20 Personen.
•	 Teil der PRO Kollektion, mit der Sie eine komplette professionelle Außenküche 		
	 zusammenstellen können.
•	 Die Einheit ist dank der zusätzlichen (ungebremsten) Räder leicht zu bewegen. 
•	 Kombinierbar mit dem gesamten OFYR Zubehör für das ultimative kulinarische Erlebnis.
•	 Trotz der hochwertigen Beschichtung sind die Black Modelle anfälliger für Kratzer und 		
	 Beschädigungen und benötigen mehr Pflege als die Corten-Modelle.
•	 Enthält eine Abdeckung für die Kochplatte. 

The OFYR Classic 100 PRO has all the characteristics of the regular Classic model, with the 
added convenience of a teak wood handlebar and wheels. This allows you to easily move 
the cooking unit around your outdoor space. In addition, the base is wider and deeper to 
ensure optimal stability.  

•	 Suitable for groups of 15-20 people. 
•	 Part of the PRO collection. Combine with the other units to create a professional outdoor 	
	 kitchen.
•	 Mobile cooking unit thanks to the addition of (unbraked) wheels. 
•	 Can be combined with all OFYR accessories, for an ultimate culinary experience. 
•	 The Black models require more maintenance than the Corten models. Despite their high-	
	 quality coating, they are more susceptible to scratches and damage. It's recommended to 	
	 use a cover for protection.
•	 Includes a cover for the cooking plate. 

Material	 Sockel und Trichter	 Corten-Stahl	 Schwarz beschichteter Stahl

	 Platte	 Schwarzer Stahl	 Schwarzer Stahl

	

Abmessungen	 Kochfläche	 0,55 m²	 0,55 m²

	 Sockel	 65x65x67 cm	 65x65x67 cm

	 Platte	 Ø98x1,2 cm	 Ø98x1,2 cm

	 Gesamt	 100x100x101 cm	 100x100x101 cm

	

Gewicht	 Sockel	 38 kg	 39 kg

	 Trichter	 19 kg	 20 kg

	 Platte	 56 kg	 56 kg

	 Gesamt	 113 kg	 115 kg

Material	 Base and cone	 Corten steel	 Black coated steel

	 Plate	 Black steel	 Black steel	

Dimensions	 Cooking surface	 0,55 m²	 0,55 m²

	 Base	 65x65x67 cm	 65x65x67 cm

	 Plate	 Ø98x1,2 cm	 Ø98x1,2 cm

	 Total	 100x100x101 cm	 100x100x101 cm

Weight	 Base	 38 kg	 39 kg

	 Cone	 19 kg	 20 kg

	 Plate	 56 kg	 56 kg

	 Total	 113 kg	 115 kg
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